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Betreff: 

Kitas im Landkreis Potsdam-Mittelmark 

 
Anfragen: 
 
a) Der Landkreis Potsdam-Mittelmark unterstützt die Einrichtungen der Kindertagesbetreuung seit 2016 
    durch eine Erhöhung der personellen Ressourcen für Kinder von 0-6 Jahren. 
 
1. Wie hoch ist der Anteil der Kinder mit Migrationshintergrund in den Kitas der Stadt 
    Beelitz jeweils (bitte nach Alter und Kita aufschlüsseln)? 
 
2. Wie hoch ist das vom Landkreis Potsdam-Mittelmark finanzierte zusätzliche Stundenvolumen für 
    Kinder mit Migrationsgrund und wie hat sich dieses in den Jahren 2016 bis 2019 entwickelt? 
 
b) Durch die Stadtverwaltung Beelitz wurde den Stadtverordneten mitgeteilt, dass derzeit und 
    künftig nicht alle Rechtsansprüche auf Kindertagesbetreuung realisiert werden können. 
 
1. Gab es Meldungen an den Landkreis Potsdam-Mittelmark, dass der Rechtsanspruch 
    auf Kindertagesbetreuung in der Stadt Beelitz nicht erfüllt werden kann? 
 
2. Wenn ja: wann? 
 
3. Wie wird mit diesem Umstand weiter umgegangen? Welche Unterstützung kann der Landkreis 
    Potsdam-Mittelmark der Stadt Beelitz zur Erfüllung der Rechtsansprüche geben? 
 
4. Auf welcher Grundlage hat der Landkreis Potsdam-Mittelmark seine Kita-Bedarfsplanung 
    erstellt? Welche Unterlagen wurden seitens der Stadt Beelitz zur Verfügung gestellt? 
 
c) Im Zusammenhang mit dem Gute-Kita-Gesetz gibt es in Brandenburg seit 1.9.2019 umfassende 
    Möglichkeiten für einkommensarme Familien, um vom Elternbeitrag befreit zu werden. 
 
1. Wie ist der derzeitige Umsetzungsstand zur Elternbeitragsbefreiung für Eltern die Arbeitslosengeld 
    nach dem SGB II, Sozialhilfe nach dem SGB XII, Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz, 
    Kinderzuschlag nach dem Bundeskindergeldgesetz oder Wohngeld nach dem 
    Wohngeldgesetz erhalten oder deren Einkommen unter 20.000 € liegt? 
 
2. Nehmen Sie wahr, dass die Eltern über die Möglichkeit des Antrags auf Befreiung ausreichend 
    informiert sind? Gibt es diesbezüglich einen Austausch zwischen dem Landkreis und den Kommunen? 
 
 



 
 
 
d) Wie bewertet der Landkreis Potsdam-Mittelmark die Elternbeitragsordnungen- und 
    Satzungen, die in der Stadt Beelitz derzeit angewendet werden? Gibt es Überarbeitungs- und 
    Anpassungsbedarfe? Kann der Landkreis Potsdam-Mittelmark hier ggf. unterstützen? 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Elke Seidel 
Fraktionsvorsitzende B90/GRÜNE                                                                                                                                    
 
  


